
 

  
か た る べ サ ロ ン ニ ュ ー ス 

R６．1月号 

1２月 1６日のかたるべサ

ロンには５名の方がお越

しくださいました。ご意

見を頂きましたので、こ

こで紹介いたします。 

【除雪について】 

町内の地域によって雪の降り方が違い、雪が積もっていても除雪され

ない場合がある。積雪状況の確認方法を検討してみてはどうか？ 

【農業について】  

農業者に対し農業経営について学ぶ機会を設けるべき。農業経営につ

いて熟知していないと、補助金の申請に必要な経営計画書を作ること

が出来ない。（滝川市は実施している） 

【町内会について】 

・役員が回ってくる頻度が高く感じる。 

・町内会費の集金が大変。平日は不在で払わない人もいる。 

新年明けましておめでとうございます。今年も新十津川町議会は、町民の皆様と共に

歩み続ける活動をして参ります。どうぞよろしくお願い致します！それでは、本編へ…!! 

裏面に続きます。 

 

次のかたるべサロンは

1 月 ２ ０ 日 ( 土 ) 

1７ : 3 0～ １ ９ : 0 0 

改善センターみらいえ 

で開催だマイ！ 

【まちおこしについて】 

・道内 4箇所で導入されている「廃線御朱印」を導入してはどうか？ 

・人と人を繋ぐネットワークで町をおこしていく必要がある。 

・なんとなく人が集まって話を出来る場があると良いと思う。 



 

 

 

 

 

ワークショップにより得ら

れた気付きや、新十津川町

議会にとって「何のために

議会モニター制度が必要な

のか？」等、各議員の考え

を共有しました。 

「ワークショップに参加してくれた皆さんと、今回の振り返りの内容を共有しなが

ら一緒に振り返る場を作ってはどうか。それによって、次にどうするかが見えて

くるのではないか。」という意見もあり、今後に繋がる振り返りとなりました。 

表面でも案内させて頂きました「次回のかたるべサロン」についての詳細は、 

町広報誌やホームページ、防災無線、新十津川町公式LINEなどでご確認ください。 

※かたるべサロンは、皆様のお話を聞かせていただきたく開催しています。時間内

は自由に出入りできますので、お好きな時間にお越しいただき、あなたのお声をぜ

ひお聞かせください。 
議会の最新情報はコチラ 

新十津川町議会 

発 行：新十津川町議会広報広聴常任委員会 

問合せ：議会事務局 （電話）0125-76-3191  

新十津川町議会 

かたるべサロンニュース続き 

議会モニターワークショップの振り返りを行いました。 

【生活について】 

・物価高騰で困っている。 

・町内に 1件しかスーパーが無くて困っている。 

 

 

かたるべサロンニュース終わり 


